

Échecs : se faire connaître pour grandir

Après la création de son site Internet par Yoann Remond, en octobre, qui a déjà reçu 550 visites, l'autre objectif du club d'échecs, c'est son développement. Ce vendredi, en assemblée générale, la première après celle constitutive du club en janvier 2009, les adhérents ont fait le point sur une année d'activités.

Le club compte quinze licenciés dont trois jeunes ; neuf licences A et six licences B. Depuis septembre 2009, il est affilié à la FFE (fédération française des échecs), ce qui a permis à Yannick Berthelot, maître de la fédération internationale des échecs, entraîneur fédéral, d'engager le club en championnat de Vendée : « Une équipe de quatre joueurs joue en départemental : 2 nuis, 2 défaites,

nous attendons avec impatience la première victoire historique du club. »

Le club envisage de prêter quelques jeux à différentes associations comme les écoles de La Bruffière, le foyer des jeunes, le club junior, pour favoriser le développement des échecs et déboucher sur des animations régulières. Les échecs sont un sport qui est reconnu pour ses qualités formatrices et éducatives. Le jeu d'échecs développe l'attention, la mémoire, l'analyse, la logique, la maîtrise de soi.

Le club est ouvert à tous, le samedi de 9 h 30 à 12 h 30 pour découvrir ou jouer, Parc de Pointe-à-Pitre. Site : www.labruffiereechecs.fr

